



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN



UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la promoción de la industria responsable y del compromiso climático"

NOTA DE PRENSA N° 035- 2014-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL "SM"/O.C.RR.PP.

San Marcos: Equipo Técnico Recibe asesoría en Educación Sexual Integral para el nivel inicial

Con el propósito de fortalecer las capacidades en Educación Sexual Integral, el Equipo Técnico Regional viene trabajando en la provincia de San Marcos desde los días: miércoles 09, jueves 10 y viernes 11 del presente, en diferentes Instituciones Educativas de Educación Inicial. Este equipo está conformado por: especialistas de Educación Inicial y Tutoría de la UGEL San Marcos, Dirección Regional de Educación de Cajamarca, personal del Centro de Salud San Marcos, y la DIRESA Cajamarca.

En esta oportunidad el Equipo Técnico está dirigido por: el psicólogo Hugo Nuñez Nuñez, de la Dirección de Tutoría y Orientación Educativa (DITOE) del MINEDU; La Srta. Carmen Heredia, de Plan Internacional; Janeth Jessica Pesantes Sangay, Asesora Nacional de Desarrollo Infantil Temprano; y, el Director de Promoción de la Salud del Ministerio de Salud.

Por otro lado, se viene realizando el monitoreo a los docentes de estas instituciones educativas, para verificar el avance en cuanto a la aplicación de la Educación Sexual Integral, autoevaluación de los avances del Plan de Trabajo del Equipo Técnico Regional, la Educación Sexual Integral en el marco de la **Mejora de los aprendizajes**, sexualidad en la primera infancia, mitos sobre la sexualidad infantil y articulación del material didáctico de Educación Inicial en el aprendizaje.

El Director de la UGEL San Marcos, profesor Manuel Santiago Espinoza Mendoza, manifestó su agradecimiento al Equipo Técnico Regional y al Ministerio de Educación haber tenido en cuenta a nuestra provincia para potenciar las capacidades de nuestros especialistas y docentes, lo cual redundará en una mejor educación en todos nuestros infantes de Educación Inicial.

Se agradece su difusión.
San Marcos, 14 de julio del 2014.

OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP.
UGEL SAN MARCOS